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Beginn 18:06

Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung beschlussfähig.

Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde mit Änderungen einstimmig angenommen.

Erstihütte

Der Antrag ans StuPa wurde gestellt und die Hütte wurde angenommen. Es wurde eine Nachricht
an die Betreiber der Hütte geschrieben. Von den Betreibern kam ein Brief, der unterschrieben
werden und bis zum 19.07.2018 zurückgeschickt werden muss. Gesamt würde die Hütte um die
800e kosten. Es fällt eine Reinungspauschale von 75e an, wenn nicht selbst geputzt wird, was
allerdings geplant ist. Die Planungsphase soll nach den Klausuren starten. Der Zettel mit der
Information für die Erstis muss bis zum 31.07.2018 fertiggestellt werden. Kim und Stephan
kümmern sich darum.

Berichte

Vorsitz

Der Vorsitz war beim Runden Tisch zusammen mit der Präsidentin und der Kanzlerin und haben
die folgenden Punkte besprochen: Die Fachhochschule hat im nächsten Jahr ihr Jubiläum.

Grillen

Es soll feste Orte geben, wo immer gegrillt werden darf. Es dürfen allerdings nur Gas- oder Elek-
trogrills verwendet werden. Dafür müssten neue Grills angeschafft werden. Die Gremien haben
über die Anschaffung der Grills noch nicht abgestimmt und das Thema wurde zurückgetragen,
da es diesbezüglich noch ein paar Probleme abzuklären gibt. Ein praktischer Vorteil wäre, dass
die Feuerwehr nicht angemeldet werden muss. Bei Großveranstaltungen, wie beispielsweise dem
COAL, soll es aber möglich sein, dass mit Holzkohle gegrillt werden kann.
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Neue PCs

Vor einiger Zeit gab es vom AStA eine Mail über Änderungswünsche an den PC-Pools. Es
wurde diskutiert, ob in einem der neugebauten Container PCs mit integriert werden sollen.
Das Vorhaben wird allerdings noch geprüft. Es wurde außerdem angefragt, ob die Studierenden
mehr Speicherplatz auf den Rechnern bekommen können. Der Anfrage wurde positiv gestimmt,
allerdings noch nicht zugesagt.

Mitglied für Senatsausschuss Lehre

Da Jacob in der nächsten Periode ausscheidet, wird für den Senatsausschuss Lehre ein neues
gewähltes Mitglied aus der Fachschaft gesucht. Interessierte sind Hannes und Isabella.

Neue T-Shirts und Artikel

Neue T-Shirts für die Universität sollen angeschafft werden, sowie neue Artikel wie Rucksäcke.
Der Uni-Shop im AStA soll dann zusammen mit der Universität arbeiten. Die Zusammenarbeit
soll allerdings noch abgeklärt werden. Die neuen T-Shirts sollen bereits für die neuen Erstsemester
bereitgestellt werden. Für Sportgruppen soll es ebenfalls Shirts mit Logo und einem Spruch am
Rücken geben. Die Farbe der Shirts lehnt sich an die Farbe der Universität an.

Streetfood-Market

Am 27.06.2018 soll es zum ersten Mal einen Streetfood-Market an der Universität geben. Dieser
soll monatlich kommen.

Baumaßnahmen

Es sollen Baumaßnahmen bezüglich Abwasser und Strom für Großveranstaltungen vorgenommen
werden.

Neue Datenschutzinformationen

Neue Datenschutzinformationen sollen für Studierende und Dozierende innerhalb des nächsten
Semesters bereitgestellt werden.

Studentenwerk

Vom Studentenwerk erfolgt eine Erhöhung der Tarife um 10e. In den Informationen zum Semes-
terbeitrag sollen diese Erhöhung und die Hintergründe dazu noch einmal erklärt werden.
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Von der Fachschaft ANT kam die Anfrage, ob beide Fachschaften einen gemeinsamen Sitzungsteil
machen, um dort wichtige Punkte beider Fachschaften betreffend klären zu können. Der zweite
Teil erfolge dann innerhalb der Fachschaften selbst.

Referate

Technik und Altklausuren

Die Fachschaft hat den neuen Drucker bekommen. Seves kümmert sich um den alten Drucker.

andere Gremien

StuPa

Es wurden mehrere Veranstaltungen abgestimmt, darunter auch ein neues COAL mit mehr Bud-
get. Es wurde beschlossen, mit dem Geld von Autokraft eine neue Musikanlage anzuschaffen.
Weiterhin sollen von diesem Geld Handyladegeräte, Computermäuse, etc. für die Bibliothek an-
geschafft werden. Diese Geräte können gegen Vorlage des Studentenausweises ausgeliehen werden.

Senatausschuss MINT

Es wurden Lehrbeauftragungen für Nicht-Professoren abgestimmt. Um an der Universität eine
Vorlesung halten zu dürfen, braucht man eine Lehrbeauftragung vom Senatsauschuss.

Vorwoche

Madeleine von der Vorwochenorga stellt die Campus-Rallye vor. In der Vorwoche soll vor dem
Grillen und Chillen diese Campus-Rallye stattfinden. Die Erstis sollen den Campus der Universi-
tät kennenlernen. Die Fachschaften sollen sich an verschiedenen Ständen vorstellen und erklären,
was sie machen. Damit soll sich die Vorstellung der Fachschaften von den üblichen Vorträgen ab-
heben. Das ganze soll eventuell auch spielerisch insziniert. Es wurde darüber diskutiert, die Erstis
in Gruppen einzuteilen, damit die Fachschaften die Studierenden gezielter erreichen. Vorschläge,
wie der Stand aufgebaut sein soll, werden weiterhin innerhalb der Fachschaft besprochen. Die
Organisation um einen Raum wird von der Vorwochenorganisation übernommen.

Kim und Stephan verlassen die Sitzung um 18:47 Uhr
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Neue Fachschaft

In der Fachschaft sind vier neue Personen dabei, die noch nie in einer Fachschaft waren. Die
konstituierende Sitzung soll im Oktober stattfinden. Eine Ankündigung soll über Slack erfolgen.
Schlüssel für die Räumlichkeiten wurden von den nicht wiedergewählten Mitgliedern zurückge-
geben.

Lernwochenende

Finanziell wurden 122,13e für das Lernwochenende verbraucht. Die Veranstaltung kam wieder
gut an und war gut besucht. Tutoren haben eine gute Rückmeldung gegeben. Die Planung für
das nächste Lernwochenende in der ersten Januarwoche soll durch Michael und Lena erfolgen.

Sommerfest

Das Sommerfest war besser besucht als das Chillen und Grillen. Die Hüpfburg kam gut an.

Evaluationen

Die Evaluationen werden weiterhin bearbeitet.

Organisationstool

Muna stellt zuerst das Redmine vor. Ein Link dazu wurde in Slack gepostet. Dieses Tool soll
erstmal genutzt werden.

Heliprof

Für den Heliprof soll eine Plakete mit Rahmen und Gravur in der Höhe von 8,75e abgestimmt
werden. Es wurde einstimmig angenommen.

Sonstiges

• Die Popkornmaschine der Fachschaft hat Albert. Fabian kümmert sich darum, dass sie wieder
zurückkommt.

• Für die Vorwoche werden für den Bachelor und Master noch Paten gesucht.
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• Es gibt einen Wasserspender im Audimax.

Protokolle

Das Protokoll vom 27.06.2018 wurde mit redaktionellen Änderungen mit einer Enthaltung an-
genommen.

nächste Sitzung: Oktober 2018
Protokollant: wird bekannt gegeben

Ende 20:15
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